



PhotoAlp Arvier. Le 4 août, une exposition de photos consacrée au Tour du Rutor, l'une des courses de ski alpinisme les plus spectaculaires des Alpes, sera inaugurée dans les rues du village.

De nombreuses images ont été prises en 2022 en souvenir du Millet Tour du Rutor Extreme de 2020, qui, lors de la dernière édition, a également servi de cadre au Championnat du monde longue distance par couple de ski-alpinisme. La 20ème édition de la course de ski-alpinisme - la seule étapeitalienne 2022 de La Grande Course, le circuit international des courses les plus prestigieuses de tout l'arc alpin et de la Cordillère pyrénéenne s'est déroulée en 2022 entre les communes d'Arvier, de Valgrisenche et de La Thuile. En plus d'être une course technique, c'est aussi l'occasion pour de nombreux passionnés de montagne de redécouvrir des lieux authentiques. En notre siècle, l'aventureet la redécouverte des territoires s'accompagnent toujours d'un appareil photo: qu'il soit intégré au smartphone ou qu'il s'agisse d'un compact, d'un reflex ou d'un appareil photosans miroir, c'est un choix tout à fait personnel. Ce qui fait la différence, c'est le cadrage, les couleurs, les géométries et les nuances.

Les photographies les plus marquantes seront exposées à partir du vendredi 4 août, dans le village médiéval d'Arvier (AO), où le vernissage de l'exposition PhotoAlp Arvier aura lieu à 18 heures enprésence des autorités et du champion Nadir Maguet.

L'exposition présente quelques-unes des meilleures photographies reçues dans le cadre du concours, dont celles des vainqueurs Giorgio Pia (1er prix), Francesco Sisti (2e prix) et Lorenzo Stella (3e prix), ainsi que des images de photographes professionnels tels que Stefano Jeantet, Pierre Lucianaz et Davide Ferrari.

Le concours photographique **PhotoAlp Arvier**, dont le thème est libre, se propose de rendre hommage à l'aspect compétitif du sport, en racontant l'histoire derrière les coulisses, les émotions des athlètes, le concept d'équipe, leur préparation et la beauté des lieux. L'exposition se déroule en plein air, dans un parcours qui touche les points d'intérêt historique du célèbre village médiéval qui s'élève à 780 mètres d'altitude, à environ 14 kilomètres à l'ouest d'Aoste.

La prochaine édition du Millet Tour du Rutor Extrême aura lieu du 22 au 24 mars 2024 et marque la nouvelle constitution du "Comité d'organisation du Tour du Rutor" dont le président est Roberto Perrier, Vice-présidente Claudine Clusaz, Secrétaire/Trésorière Barbara Luboz et en tant que conseillers Marco Camandona, Martine Riblan, Cristina Bellone et Roger Bovard. De plus amples informationsseront disponibles sur le site officiel de l'événement www.tourdurutor.com en cours de mise à jour.

Pour en savoir plus: www.tourdurutor.com

E-mail: info@tourdurutor.com

STEFANIA SCHINTU
Cell. +39 347 0082416
Ufficio Stampa Nazionale Millet Tour du Rutor Extrême segreteria@top1communication.eu
www.top1communication.eu